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PATRICIA-PICKNELL 

 

Présences Absences 

Parents :  

M. Le Kernec, Alexandre : Président 

Mme Bentaleb, Asmaa : Vice-présidente 

M. Philippe, Brice : Secrétaire 

Mme Gonnet, Stéphanie : Parent  

M. Jakab, Andrei: Parent 

 

Représentante personnel enseignant : non présent 

Représentante de la communauté : non présent 

Direction :  Yalla, Wassila 

Mme Chirnogeanu, Adrieana : Représentante du personnel 

enseignant 

Mme Stinnes, Lina : Trésorière 

Mme Temani, Mouna : Parent 

 

 

Sujets à l’ordre du jour Objet Actions Membres 

Accueil 

 

 Visite de l’école en guise 

d’accueil. 
 

N/A  
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Adoption de l’ordre du jour  

 

 
 

  

Approbation du compte-rendu 
Compte-rendu du dernier CE du 22 mars 

est approuvé en séance.   

Sans objet Sans objet 

Communication  

 

RAS, bonne communication au sein de 

l’équipe.  

  

 

Sans objet  

Confirmation des dates de 

rencontres 

 

Prochaine réunion du conseil de l’école : 

voir plus bas  

  

Présentation du calendrier des 

prochains évènements / 

Planif ication 
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Prochain évènement : Fête champêtre 

2022 (voir plus bas) 

 

Projet d’éducation 

Retour sur la participation des parents. 

Atelier ArtShine du 28 Avril. Très bon 

retour des familles ayant participé. Mais 

peu de participants. 

Activité partagée avec d’autres écoles 

Viamonde.  

 

 

 

Projet STIAM : Ce projet peut être lancé 

car il a reçu un avis favorable du CS 

Viamonde. Le conseil d’école donne un 

avis favorable à la poursuite du projet, 

mais il semble qu’il y ait des contraintes 

d’espace dans l’école du fait de l’arrivée 

potentielle de nouveaux enfants.  

Wassila propose donc de consacrer un 

espace STIAM dans chaque salle de 

classes, plutôt que dans une salle 

commune.  

Stéphanie etAsma se proposent de mettre 

à disposition leurs compétences dans la 

gestion de soumissions pour s’occuper du 

sujet. Le projet est reporté à l’année 

prochaine, car la date limite est franchie. 

 

Prestation terminée.  

 

 

 

 

 

 

 

 

Préparation à lancer en 

automne 22. 

Dossier à soumettre f in 2022 

au plus tard. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Stéphanie et Asma 
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Les subventions sont supérieures pour 

2022/2023. L’équipe se prépare en 

conséquence pour cette nouvelle 

échéance.     

 

 

 

Projet d’apprentissage en extérieur 

De nombreuses sociétés proposent de 

mettre en place des espaces pour le 

compte d’écoles.  

 

Exemple : 

https://outdoorclassrooms.com/outclass-

outdoor-classrooms-product/ 

 

Natural Playgrounds and Outdoor 

Classrooms | Bienenstock 

(bienenstockplaygrounds.com) 

 

 

Lina a pris contact auprès de la commune 

d’Oakville, mais le nombre de plantations 

proposées excède les besoins pour l’école.  

Contact pris auprès de sociétés privées. 

Visite des potentiels emplacements 

effectuée ce jour dans la cour, en f in de 

réunion.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A suivre l’année prochaine.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://outdoorclassrooms.com/outclass-outdoor-classrooms-product/
https://outdoorclassrooms.com/outclass-outdoor-classrooms-product/
https://www.bienenstockplaygrounds.com/
https://www.bienenstockplaygrounds.com/
https://www.bienenstockplaygrounds.com/
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A noter qu’il faut effectivement agir sur 

l’espace de jeux des maternelles jardin, 

qui est condamné à ce jour. 

 

Lina et Andrei  

 

Alexandre se joint 

Sujets Evoqués en séance.  

 

 

 

 

- Bilan des dons volontaires sur 

Schoolday : 1367.65 CAD 

 

- Bilan de la vente de biscuits pour 

la st valentin a généré un total de 

622.65 CAD. Des biscuits restent 

et sont vendus au profit du Cdé. 

 

- Le conseil salue l’effort consenti 

par les familles ayant participé. 

MERCI. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Planif ication 

 

Calendrier des évènements  

 

1. Vente de T-shirt à l’eff igie de PAPI. 

Ajouter un logo ou la mascotte de 

l’école (les pieds du puma) + le 

nom de l’école + Oakville . 

Stéphanie demande des offres de 

prix.  

 

 

1. Stéphanie 

2. La direction envoie 

une invitation aux 

parents. 

 

 

 

1. 30/04/22 

2. 10/06/22 
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2. Fête de f in d’année : Date 

confirmée vendredi 24/06, 16-

18h. 

Rapport f inancier 

 

Solde en banque :    Wassila transmettra 

le rapport f inancier à jour avec les 

dernières transactions à jours.  

Wassila 03/06/22 

Achats à prévoir pour l'école  

 

Demande d’approbation faite au conseil 

des écoles par Madame Wassila : 

- Rachat groupé d’ordinateurs pour 

une classe. Approuvé par le 

conseil.  

- Rachat de jeux extérieurs. 

Approuvé par le conseil  

 

 

 

Approuvé en séance du 

29/11/22 

 

 

Sujet principal  : FETE DE FIN 

D’ANNEE 

COPIE REPONSE MAIL WASSILLA 

 

- Faire appel aux parents bénévoles : Fait et rappelé dans chaque bulletin 
mensuel. 

- Rédaction de l’invitation :  Alexandre envoie la proposition sou peu 

- Système sonore et sélection d’une playlist / HIFI – géré par la direction de 
l’école qui a aussi demandé la participation de l’animatrice culturelle.  

- Vente de livres ou d’autres articles de l’école à un prix symbolique : 
L’invitation sera envoyée par le Guichet Viamonde.  

- Contacter le prestataire pour les structures gonf lables – fait par la secrétaire 
- Voir possibilité d’inviter des « local business » pour f aire des petits stands : 

Mme Bey pourra nous conf irmer si le centre f rancophone peut participer, ou 

encore la Libraire « Il était une fois … » d’Oakville.  
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- Nourriture : Commander des pizzas / Jus/ Cookies ou faire appel à un food 
truck?  L’école s’occupe de réserver un camion de crème glacée. Asmae 

fera un achat de gros au Whole food Market.  
-   Animations  

- Activités ludiques pour enfants : Peinture/ dessin/ jeux de sociétés/ jeux 
d’extérieur 

- Déterminer le matériel à installer à l’extérieur pour les activités : Tables, 
chaises, matériel pour les activités (feuilles, peinture, crayons de couleurs, 
jeux de sociétés…). 

L’école fait appel aux bénévoles de l’école secondaire Gaëtan-Gervais. Cela leur 

permettra de combler leurs heures communautaires. L’école appui à 

l’organisation des activités ludiques pour les enfants et le conseil les 

ventes de matériels.  

 

Une nouvelle réunion courte a été planif iée en séance pour valider tous 

les derniers points en suspens avant la fête champêtre. Voici ci-dessous. 

 

 

Rappel de la date de la prochaine 

réunion/ Clôture de la réunion 

 

9 juin 2022 – 18h, à l’école.  Réunion 

dédiée à la fête champêtre. 

  

Fin de la réunion 
A 20h00, la réunion s’achève par une 

visite de la cour 

  

 


